
第４回１９７０同窓会アンケート結果

有効アンケート総数　24

１） 時々見ている　 13
２） 1回か数回見た 7
３） 見た事がない 4

１） 毎年 2
２） ２年に１度 9
３） ３年に１度 5
４） ４年に１度 0
５） ５年に１度 7
６） 未回答 2

②季節は？
１） 春 0
２） 夏 0
３） 秋 24
４） 冬 1

秋冬両方に回答１人

③何曜日？
１） 土曜日 22
２） 日曜日 2
３） 祭日 0

質問1．同窓会Siteをご覧になった事がありますか。

２年３年両方に回答１人

質問２．同窓会の開催について伺います。
①何年毎？
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④時間は？
１） ２時間 11
２） ３時間 13
３） ４時間 0

⑤何時から？
１） １時から 2
２） ３時から 2
３） ５時から 15
４） ６時から 5

・かくし芸大会
・参加者と出来る限り接点がもてるような企画が良い。
・フォークダンス
・それぞれの歩んできた人生を報告。
・ひとつ目玉を作って、後はゆったり歓談がよいかと。
・カラオケ
・楽しく話が出来る機会を作っていただければそれで良いです。会って話せれば十分。
・ゲーム・・・大様ゲーム・ビンゴ
・健康に関する講話とトレーニング

質問３．今回の引地先生の講演会のご感想をお願いいたします。

・良かったです。
・健康に過ごす為大変参考になりました。
・楽しく聞けました。
･すばらしい。引き込まれますね。
・大変感じました。感動です。
・79歳であの元気に驚かされました。見習いたいと思います。
・改めて自分らしく生きる生き方を考えるきっかけになりました。
・大変為になりました。特に人の真似はダメ！自分にあったやり方が必要ですという事。何事にも言え
る事と思います。
・先生の元気をいただけたと思います。
・お声の張りもさすが。現役で講演されているものと感服。お話の内容も一つ一つが心に沁みました。
・メタボリックの講演とても為になりました。
・メモを取って聞きました。
・とても配慮ある時間と内容でした。他の先生との話の重み、棲み分け、料金をどう捉えるのか。難し
いところですね。
・良いお話を伺えたので実行したいと思います。
・健康第一と考えています。
・母と同年です。元気でボケない秘訣を学びました。
・すごい！感動した。
・とても参考になりました。先生のお元気で若々しいご様子にびっくりし、いつまでも心身共に健康でい
たいと思います。

質問４．同窓会のイベントとして、何が良いと思いますか。
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１） 必要 11
２） 必要ない 8
３） 無回答 5

１） 参加したい 4
２） 参加できない 7
３） 解らない 13

質問５．１９７０同窓会は年会費制ではありません。案内状郵送には１人１００円のコストがかかります。
過去１度も出欠の返信をしない方に、今後も案内状を郵送する必要はあるでしょうか。

必要の意見
・年会費を取る
・会費に上乗せする。
・何回かに一度は出す。
・卒業生の自覚を持ってほしいので
出してほしい。
・我慢して送ることも意味がある。

質問６．西谷１９７０同窓会も次回は第５回となります。回を重ねるにつれ、また我々が年を取ることに応じ、同窓
会のあり方も変わってくると思います。あなたは幹事会に参加し、今後の同窓会を考えていただけますか。
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